





Wer wird Nachfolgerin – oder erstmals Nachfolger – von Wykönigin Salomé Rumpold und ihren Vorgängerinnen Sabrina Mühlebach (2014) und Sabrina Anner (2016)?

Es darf auch ein König sein

Im Vorfeld des Tegerfelder Wysonntigs sucht das OK noch eine Wykönigin oder einen Wykönig.

TEGERFELDEN (chr) – Zuletzt war 2018 Salomé Rumpold zur Wykönigin gekürt worden; eigentlich für zwei Jahre. Weil jedoch in den vergangenen zwei Jahren Wysonntig, Winzerfeste und viele weitere Weinfeste ausgefallen sind, fehlte die Gelegenheit zur Ernennung einer Nachfolgerin. Jetzt hat die Suche wieder begonnen. Gefragt ist «eine Person im Alter von 20 bis 45 Jahren, die mit Charme, Sympathie und Kompetenz als Botschafterin oder Botschafter des Tegerfelder Weins auftritt», steht in der Ausschreibung des Vereins Wysonntig. Zum ersten Mal darf es auch ein Wykönig sein und zwar auf Anregung der bisherigen Wykönigin. Auch ein Mann könne die Aufgabe, «dem Weinbaudorf Tegerfelden ein persönliches Gesicht zu verleihen», gut erfüllen, ist Salomé Rumpold überzeugt. Wichtiger als das Geschlecht seien andere Eigenschaften. «Man muss kommunikationsfreudig sein und auf die

Leute zugehen können», sagt Rumpold. Oft seien viele Augen auf einen gerichtet und man sei «eine öffentliche Person». In manchen Situationen sei sie froh gewesen, dass ihr Vater oder ihr Partner sie begleitet hätten. Doch die meisten Begegnungen hätten Freude gemacht. «Es war eine coole und schöne Erfahrung!», sagt Rumpold, die ihren letzten Auftritt noch vor sich hat. Am Jodlerfest in Bad Zurzach wird sie unter anderem am Umzug dabei sein, der am Sonntagnachmittag, 12. Juni, auf dem Programm steht. Und dabei natürlich Werbung für den Wysonntig machen, bei dem die Tegerfelder Dorfstrasse vom 23. bis 25. September 2022 zu einer grossen Festmeile wird.

Wykönigin macht als OK-Mitglied weiter

Ganz abgeschlossen ist das Thema danach für die Tegerfelderin, die inzwischen für eine Wynentaler Gemeinde arbeitet und am Hallwilersee wohnt, noch nicht. Salomé Rumpold ist nämlich Mitglied des OKs für den Wysonntig 2022. «Ich werde meine Nachfolgerin oder meinen Nachfolger betreuen und zum Beispiel zum Winzerfest in Döttingen begleiten», erklärt sie. Zuvor steht sie schon als Auskunftsperson für interessierte Kandidatinnen und Kandidaten zur Verfügung, die sie unter wykoenigin@wysonntig.ch erreichen können.

Wer also wie erwähnt zwischen 20 und 45 Jahre alt ist, Freude am Umgang mit Menschen, eine sympathische Ausstrahlung sowie ein selbstsicheres Auftreten mitbringt, kann sich über das Anmeldeformular auf der Webseite www. wysonntig.ch bewerben. Erwünscht sind ausserdem zumindest Grundkenntnisse im Thema Wein und ein Bezug zu Tegerfelden. Die Amtsdauer beträgt zwei Jahre, der erste offizielle Auftritt findet am Wysonntig 2022 statt. Anmeldeschluss ist der 30. Juni 2022. Die Siegerin oder der Sieger erhält eine Gage von 1000 Franken sowie zusätzliche finanzielle Mittel für die Einkleidung.